
18 GHRHOllfHS
21 OCTUBRE 2005

Los ladrones han entrado hasta 12 veces en diversos establecimientos
del barrio

Alarma en Tres Torres por la oleada
de robos de los últimos meses

JAUME RIBELL

ucedió entre junio y agos
to en el barrio de las Tres

Torres: unos ladrones en-

traron hasta once veces

en diversos estableci
mientos de la zona, especial
mente bares. Pero no fue hasta

septiembre, cuando todo el
mundo volvió de vacaciones,
que la Asociación de Vecinos
de las Tres Torres se hizo eco

de la oleada de robos. Por ello
se inició una campaña de reco

gida de firmas que ha conclui
do esta misma semana: 537

vecinos han puesto su firma

para reclamar al Ayuntamien
to más vigilancia policial en el
barrio.

y es que en algunos locales
han llegado a entrar hasta tres

veces, como es el caso del bar
Las Torres. Además, entraron

otras dos veces en los bares La

Rambla, Landen, Nevada, y
una vez en el bar El Mar y en

la peluquería Txema.
y si los autores de los robos

muestran tal predilección por
los bares es porque buscan
básicamente las máquinas

s

Establecida una discreta vigilancia policial en la plaza de Les Hartes, epicentro de los robos.

tragaperras: "Normalmente los

propietarios dejan las cajas vací
as por la noche, por eso iban a

buscar la recaudación de las má

quinas ", explica Paco Galán,
presidente de la Asociación
de Vecinos. Y es que todas las
acciones se produjeron de

madrugada, abriendo la per
siana metalica de los estable
cimientos.

Por ello, el mes pasado se

produjo una reunión entre los
vecinos y representantes de los
diferentes cuerpos policiales
para analizar el caso. Allí se

decidió aumentar la presencia
de las fuerzas de seguridad en

el barrio, potenciar la coordi
nación entre municipales y
Mossos, y juntar los expedien
tes de todas las denuncias que
habían sido puestas por sepa
rado, "porque parece claro que

Tras una reunión entre comerciantes y Ayuntamiento, se ha propuesto
revisar el proyecto actual para adaptarlo a las demandas de los paradistas

Sigue el desacuerdo sobre el futuro
del Mercat de Sant Carles

JAUME RIBELL

Las negociaciones sobre las
reformas que han de
afectar al Mercat de Sant
Carles siguen en suspen-
se. Si bien a principios de

esta semana el Ayuntamiento
emitía un comunicado donde
se aseguraba que se había lle

gado a un acuerdo con los pa
radístas, estos no lo ven exac

tamente así.
Tras las quejas hechas públi

cas por la Junta de Vendedo
res del centro hace un par de
semanas, los representantes
del consistorio intentaron
acercar posturas: "Hay buena
voluntad de diálogo ", reconoce

el presidente de la junta, Ale-
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jandro Esparza, "pero la ver

dad es que la negociación apenas
se ha movido de sítia".

En concreto, lo que se acor

dó en esta última reunión, fue

encargar la
elaboración de ••••••••••••••••••••••••••••••••••

un proyecto
ejecutivo para
la reforma to

tal del edificio.
Un proyecto
que desde el

propio Ayun
tamiento se

afirma que se

realizará con

la participación de los paradis
tas mediante consultas perió
dicas, preveyendo una posible
ejecución por fases. Esparza

reafirma que se llegó a esta

conclusión, pero añade que
eso "en ningún caso es un acuer
do, ya que eso no nos obliga a na

da a los afectados ", asevera.

Añadiendo

que "esto es sólo
un primer paso

para empezar a

concretar. Por

que aquí aún no

se ha hablado ni
de cifras, ni de

presupuestos, ni
de in demniza-
ciones ... De mo

mento que ha

gan este proyecto ejecutivo, y antes

de Navidad nos volveremos a reu

nir y veremos qué ofrecen ",
Entre las demandas de los

DESENCUENTRO
Los comerciantes

dicen que sólo
se ha dado un primer

paso para llegar
a un acuerdo

MÁSPOLlcíA
537 vecinos

han juntado sus firmas
para reclamar

al Ayuntamiento más

presencia policial
RdV

actuando en el mismo sítia de la
misma forma, se trata de la mis
ma banda en todos los casos ",
apunta Galán.

De momento, parece que los
'cacos' han disminuido su acti

vidad, pero los vecinos temen

que si se relaja la vigilancia,
vuelvan a actuar. "La gente está

inquieta e insegura ", afirma, "y
por eso hemos entrado las 537 fir
mas, para manifestar nuestra in

dignación por estos hechos y para
reclamar más vigilancia, especial
mente en los alrededores de la pla
za de Les Arts".

De momento, aunque los re

sultados de las investigaciones
policiales no han trascendido,
está prevista una segunda reu

nión entre vecinos y cuerpos
policiales para el próximo 3 de
noviembre en la que se dará
cuenta a los afectados de los
resultados del plan especial de

vigilancia que se ha llevado a

cabo en el barrio desde la pri
mera reunión de septiembre.

y mientras los robos conti
núan: en la madrugada del

jueves el bar Landen fue asal
tado por tercera vez.

afectados, una condición irre

nunciable según el presidente
de la junta es la ampliación de
los años de concesión: "Hay
que poner algo sobre la mesa, dar

algo a cambio. Porque hay tantos

intereses individuales en los que
hay que ponerse de acuerdo que es

necesario tener mucha mano iz
quierda. y de momento, nadie ha
hablado de la ampliación de los
años de concesión, y sin eso no

hay acuerdo ", asegura. Todo
ello sin contar que "hay mu

chos paradistas reacios incluso con

esa solución. No todos se confor
marán con aceptar esa ampliación
de años. y en esos casos, tenemos

que pactar qué indemnizaciones
ofrecen a los que decidan no conti
nuar. Hay un primer paso, sí, pe
ro aún se han de concretar mu

chas cosas antes de decir que se ha

llegado a un acuerdo ",

Aunque se ha intentado re

petidamente durante esta se

mana, la revista no ha podido
contactar con el regidor de

Promoción Económica, Jau

me Profitós, para que ofre
ciera su versión de la reunión.
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